

いま赤痢が発生しています

下痢をしたら
“赤痢”と思え！

素人治療はやめて、かくさず、早く
医者に見せてください

八郷広報

No. 130 1966. 5. 15

発行所 八郷町役場
茨城県新治郡八郷町
電話(柿岡)4番
発行責任者 岩本佳之
印刷所 飯島印刷所

町の人口
男 14,630人
女 15,154人
計 29,784人
世帯数 5,673戸
(5月1日現在)

黄萎病、ヘリコプターで空中防除

“ツマグロヨコバイ”ほとんど全滅



町内二、一〇〇ヘクタールの水田に四機のヘリコプターを投入
四日間にわたる空中防除の結果、黄萎病を媒介するツマグロ
ヨコバイがほとんど全滅し、その目的を達することができた。

(朝もやついで空中防除 | 柿岡下宿
権水基地)
黄萎病 とってはじめてのヘリコプタ
の防除を ーによる空中防除が、四月二
めさし、 十日から二十三日までの四日
八郷町に 間にわたる行なった。

空中防除は、
天候のよい日を選
んで行なわな
ければならない
が、さいわい天
候にも恵まれ、
基地隊員などの
積極的な協力も
あって、予定ど
おりに完了、ツ
マグロヨコバイ
もほとんど全滅
(約九九%が死
んでいる)した
ので、黄萎病の
発生も少なく、
米の増収が見込
まれることとし
よう。
この防除につ
いては、昨年か
ら計画立案には
いり、本年二月
五日協議会を結
成、四月から協
議会を中心とし
て準備を進めて
きました。

標示を行なうとともに、町内
二七カ所にヘリコプターの基
地を作った。防除実施の当日
は全員四時半に基地に集合、
五時までは準備を完了、ま
だうす暗い五時キツカリから
四台のヘリコプターで散布を
開始、午前中終了した。
天候に恵まれたせいもあつ
て、すべてが順調に進み、予
定どおり四日間で全地域二、
一〇〇ヘクタールの水田の防
除を完了することができた。
防除の結果は非常によいが
一年では完全にツマグロヨコ
バイをなく減することができ
ないので、来年も継続して行
ない完全を期する予定です。

決 議

清く、正しく、明るい選挙を通じて、民主政治の発
展を図ることは、われらひとしく念願するところであ
る。
しかるに、選挙界の現状は、依然として因縁、情実
買収、供応などの悪習があとをたたく、まことに遺憾
にたえないものがある。
よって、われわれ区長は、率先して「明るく正しい
選挙友の会」に加盟し、この運動の中核となり、次の
事項の実践にまい進し、選挙界多年の宿弊を徹底的に
排除することを期す。
一、公正明らかな政治道義の高揚
一、友の会加盟の勧奨
一、買収供応など違反行為の監視
一、投票への積極的参加の呼びかけ
右決議する。
昭和四十一年四月二十八日
八郷町区長連合会総会

区長連合会の総会開く

“明正選挙”を万場一致で決議



(決議文を読み上げる白井区長)

八郷町区
長連合会総
会が、四月
二十八日午
前九時から
八郷公民館
に一〇五名
が出席して
開かれたが
この席上、
区長連合会
は率先して
明るく正しい選挙を強力に推
進することを約束して決議を
行なった。
総会では、役員の変更及び
弔慰事業の規定と昭和四十年
の決算を承認したあと、昭和
四十一年度の事業計画の審
議にはいり、地区区長会及
び区の運営の改善、区の統
廃合の推進、研修視察の実
施などのほか、とくに明るく
正しい選挙の推進を提案しま
した。
そして、明るく正しい選挙
を強力に推進するため、推進
協議会の事業である、選挙友
の会発展に積極的に協力する
ことを約束し、上記の決議文
を万場一致決議した。
このあと、昭和四十一年度
の予算二十一万七千七百二十
四円を決定し、町長、農業委
員会会長の祝辞などがあつて
終了した。
なお、この日はこれまで選
挙友の会に加入してない区長
さんも入会したので、全員が
友の会の会員になった。

納税 総会に組合長が30名出席

町長、新予算と重点目標を説明

四月十四日、納税組合長会
議と納税貯蓄組合連絡協議会
総会が、午前十時から八郷公
民館で開かれ、組合長が約三
〇〇名出席した。
午前中は、納税組合長会議
が開かれ、町長から昭和四十
一年度の予算と重点目標など
についてくわしい説明があつ
た。つづいて、税務課長、保
健衛生課長、農業共済課長か
ら納税成績や運営の状況など
について説明があった。
その後、質疑応答が行なわ
れ、一つ一つの質問について
町長、各課長からくわしい説
明があつて、組合長会議を終
了後は、納税貯蓄組合連絡
協議会総会にうつり、昭和四
十一年度の予算及び事業計画な
どについて審議し決定した。
昭和四十一年度の予算は総
額三十四万六千五百円で、昨
年より六万三千円の増額とな
っています。また、新年度の事
業としては
▽納税組合全戸加入の推進

片言

全国いっせいに春の交通安全
運動。立看板やチラシがあな
たに協力を呼びかけている
◇ 道路は旧態で狭いのに車だけ
が大変化し、その数は想像で
きないほどふえている
◇ 酔っぱらいや無免許の運転な
どで事故の起るのが当然。
言いわけなど問答無用
◇ 他人ごとではない。事故が起
きたら被害者はもちろん、加
害者の家族までも悲惨の極

第2回臨時議会

本年度第二回の臨時
議会が、四月十五日午
前十時から議場におい
て開かれ、国民年金印
紙購入に関する一つの
専決事件の報告と、五
つの議案について審議し、原
案どおり可決した。可決した
議案は次のとおりです。

固定資産税の 納期を変更

固定資産税の課税基準を、
国会が確定するのが遅れたの
で、四月納期の賦課ができず
今年に限り納期を一カ月延期
し、五月としたものです。

有線放送の 改修

大字山崎の新谷地内で、一
部路線を変更し、ほとんど使
用してない部分を廃道とした
ものです。



園部中 “特別教室” が完成

本年2月から350万円の工費で着工していた園部中学校の
特別教室が完成した。この特別教室は、統合しない園部中
学校の施設の充実ということから建設を進めていたもの。
この教室は木造平屋建てで、理科室と美術室からなっており、
総建坪199㎡です。(写真は特別教室)

有線放送の 改修

大字山崎の新谷地内で、一
部路線を変更し、ほとんど使
用してない部分を廃道とした
ものです。

有線放送の 改修

大字山崎の新谷地内で、一
部路線を変更し、ほとんど使
用してない部分を廃道とした
ものです。

五月の納税

固定資産税
軽自動車税
春蚕共済掛金
有線放送使用料

日赤募金に ご協力ください

五月一日から一カ月間は
「赤十字社員増強運動」が
行なわれ、婦人会員のかた
がたが日赤事業資金の募集
を行ないますから、ご協力
をわがいます。

募集目標額

柿岡	七一、六二五円
小幡	五二、八〇〇円
芦穂	四七、一七五円
恋瀬	四七、五五〇円
瓦会	三九、一五〇円
園部	三〇、五二五円
東成井	二四、五二五円
林	三九、一五〇円
小桜	四二、九七五円

移動図書館

“ときわ”巡回日
6月9日(木)

駐 車 場	駐 車 時 間
八郷公民館	午前 10時 00分 ~
林 文 前	午前 11時 00分 ~
芦 穂	午後 1時 40分 ~
小 幡	

麦類の被害調査
立札は前日までに

選挙する資格

日本国民であつて、年令満二十才以上であれば、禁治産者の宣告や一定の刑罰を受けていない限り、だれでも選挙権を有する。

禁止される事前運動

選挙運動のできるの、立候補の届出の日から投票日の前日までである。したがって立候補届出前の選挙運動は、いわゆる事前運動として禁止されている。

陣中見舞も違反

だれでも選挙運動に關して飲食物をふるまつてはいけないことになつてゐる。

選挙する人の常識



紙の上で選挙する人の常識。ただ、湯茶うけ程度の菓子選挙に先生が立候補するからよろしく頼むと演説したもの。

陣中見舞も違反

だれでも選挙運動に關して飲食物をふるまつてはいけないことになつてゐる。

選ぶべからず候補者

選挙運動のためにお金をやったり、ご馳走をしたり、さたりすることや、候補者、選挙人、選挙運動員をおどかしたり、演説、集会、交通などを妨害したり、選挙用のポスターを破いたりして、選挙の自由をさまたげると処罰される。

違反の例

運動員が選挙人を後援会結成名簿で集め、酒食をふるまい、席上候補者があいさつしたものを、部落会、町内会、同好会、後援会などの会合に酒食をもつてあいさつにて、投票を依頼したもの。

戸別訪問はできない

選挙運動のために一戸一戸訪問してまわることが、戸別訪問として禁止されている。会社、工場などを訪ねることもいけないし、各戸を訪問するつもりで一戸だけを訪問してもやはり戸別訪問になる。

青年学園 開講式に110名出席

これから1年間に23回開設



農業後継者を養成する青年学園も、今年で三年度目を迎へ、その開講式が四月二十七日八郷公民館に一一〇名が出席して開かれた。

住民の社会福祉と自主的組織活動の助長を図るために設置されている、八郷町社会福祉協議会の総会が、四月三十日八郷公民館で開かれた。

このあと、来賓として出席した土浦地方福祉事務所の飯塚課長からお祝いのことばがあった。

新しい予算による、おもな事業は次のとおりです。

子ども会幹部研修会の開催、優良子ども会の表彰、季節保育所を開設する、プランコ、スベリ台など遊具施設の設置。

昭和三十三年二月、小幡小学校と下青柳小学校とが合併して、八郷町の統合第一号の学校として発足した。

昭和三十三年二月、小幡小学校と下青柳小学校とが合併して、八郷町の統合第一号の学校として発足した。

午後、普通科、研究課のコースに別れて、学習のおお

もの、一石二鳥の役目を果たしている。

また、公民館にあった校舎を移した、一本も枯れずには春はみこな花を咲かせ、夏は日陰となつて生徒の憩いの場となつてゐる。

校庭の整備が一段落ついたから、今度は内容の充実をというわけで、各地の当校出身者や地区の全戸に呼びかけて多大の寄付を受けたり、PTAなどの協力もあって、施設もけつして他に劣らないと自慢してゐます。

生徒は、多少粗野な面もあるが純真であり、頑張り強く、各種の競技会にいつもよい成績をあげているのも特色の一つである。

(生徒数四六五人、職員は大貫校長以下一三人、その他二人)



わが校のじまん



八郷町統合第一番目の小幡小学校

昭和三十三年二月、小幡小学校と下青柳小学校とが合併して、八郷町の統合第一号の学校として発足した。

今年度の採種は、日本晴もよいものの確保をめざし、共同苗代を行ない、みんなの協力で立派な苗をつくりました。

採種されたたわは、県が全部買上げることになっているが、たわとしての品質を要求されるので、管理などはなかなかたいへんです。

なお、このほかにも弓弦採種組合でも、コシヒカリの採種を三ヘクタールについて共同苗代(水田)で行なつた。

俳句 東成井 小池 亀太郎 上曾 岡野 木堂 山崎 荒井 岳山 神岡 土田 芳孝

俳句 増子 海哉 短歌 吉田 次郎 俳句 林 嶺月 選

加波山神社のお祭りは、毎年四月八日にぎやかに行なわれるが、この日、大塚出身で現在東京に住んでいる友部行さん(65才)は、

七〇才以上の高令者を慰問し、おとしよりからたいへん喜ばれました。

友部さんは、現在建築業を営んでいますが、毎年この例祭には故郷をおとずれ、おとしよりの健康と長寿を祈願してお菓子を贈り、思い出話を行なうことをひとつの楽しみとしていいます。

共同苗代でよい苗つくる

長堀採種組合(組合長長堀田昭氏ほか一〇人)では、今年もよい苗の確保をめざし、共同苗代を行ない、みんなの協力で立派な苗をつくりました。

採種されたたわは、県が全部買上げることになっているが、たわとしての品質を要求されるので、管理などはなかなかたいへんです。

なお、このほかにも弓弦採種組合でも、コシヒカリの採種を三ヘクタールについて共同苗代(水田)で行なつた。

加波山神社のお祭りは、毎年四月八日にぎやかに行なわれるが、この日、大塚出身で現在東京に住んでいる友部行さん(65才)は、

七〇才以上の高令者を慰問し、おとしよりからたいへん喜ばれました。

友部さんは、現在建築業を営んでいますが、毎年この例祭には故郷をおとずれ、おとしよりの健康と長寿を祈願してお菓子を贈り、思い出話を行なうことをひとつの楽しみとしていいます。